

## Le Festival du film de Munich

Le Festival du Film de Munich 2024 se termine par une finale inoubliable Temps forts du Filmfest München 2024 Le Filmfest München 2024, l'un des festivals de cinéma les plus prestigieux d'Allemagne, a célébré sa 41e édition avec un éventail impressionnant de films, d'événements et de apparitions de stars.

Connu pour son mélange éclectique de cinéma international, le festival a une fois de plus mis en lumière le meilleur du cinéma du monde entier. Le festival s'est déroulé du 28 juin au 7 juillet 2024 et comprenait un certain nombre de compétitions, notamment des documentaires sur des chanteurs connus et de nouvelles œuvres des stars, des informations sur la télévision et le cinéma allemands et un festival de films pour enfants.

Au total, 150 films provenant de 50 pays ont été projetés, dont six étaient des premières mondiales de productions internationales. Le Filmfest München 2024 était une célébration de l'excellence, de la diversité et de l'innovation cinématographiques. Des débuts révolutionnaires aux rétrospectives magistrales, le festival a offert quelque chose pour tout le monde, laissant aux participants des souvenirs inoubliables et une appréciation renouvelée pour l'art du cinéma.

Alors que les rideaux se ferment sur le festival de cette année, l'attente grandit déjà pour ce que le Filmfest München 2025 nous réserve. Lauréats Le prestigieux CineMerit Award, qui récompense des personnalités marquantes de l'industrie cinématographique, a été décerné à l'actrice oscarisée Kate Winslet, qui était également présente au festival pour la première européenne de "Lee", dans lequel elle incarne Lee Miller, mannequin devenu photographe de guerre. .

Le prix Munich CineMerit a été décerné pour l'ensemble des réalisations de Winslet ; le modérateur de la cérémonie a plaisanté : "Vous avez gagné tous les prix du monde, mais c'est celui-là qui vous manque." Cependant, l'actrice a parlé avec beaucoup de passion de "Lee", le film sur lequel elle travaille depuis près

d'une décennie et le premier film sur lequel elle a reçu tout le crédit en tant que productrice. Le Festival international du film de Munich a également décerné cette année le CineMerit Award à l'actrice Jessica Lange, deux fois oscarisée, en reconnaissance de sa "contribution remarquable au monde du cinéma".

En plus d'avoir remporté deux Oscars (1983 pour la meilleure actrice dans un second rôle dans Tootsie et 1995 pour la meilleure actrice dans Blue Sky), Lange est également fière de ses six nominations au total aux Oscars, de trois Emmys (sur dix nominations), de cinq Golden Globes (de seize nominations), et un Tony.

Sachiko Motomura

---

Munich Film Festival 2024 concludes with unforgettable finale

Highlights from Filmfest München 2024

The Filmfest München 2024, one of Germany's most prestigious film festivals, celebrated its 41st edition with an impressive array of films, events, and star-studded appearances. Known for its eclectic mix of international cinema, the festival once again highlighted the best in filmmaking from around the globe. The festival was held from June 28 to July 7, 2024 and featured a number of competitions, including documentaries about well-known singers and new works by the stars, news from German television and cinema, and a children's film festival. There were 150 films from 50 nations screened in total, six of which were world premieres of international productions. [Filmfest München](#) 2024 was a celebration of cinematic excellence, diversity, and innovation. From groundbreaking debuts to masterful retrospectives, the festival offered something for everyone, leaving attendees with unforgettable memories and a renewed appreciation for the art of film. As the curtains closed on this year's festival, anticipation already builds for what [Filmfest München](#) 2025 will bring.

## Award Winners

The prestigious CineMerit Award, which honors outstanding personalities in the film industry, was presented to the Oscar-winning actress Kate Winslet who also

attended the festival for the European premiere of "Lee," in which she plays model-turned-war photographer Lee Miller. The Munich CineMerit Prize was given for Winslet's lifetime achievements; the moderator of the ceremony made a joke, "You have won every prize under the sun, but this is the one you are missing." However, the actress spoke most passionately about "Lee," the movie that she has been working on for the better part of a decade and the first picture on which she was given full credit as a producer.

The Munich International Film Festival also presented this year's CineMerit Award to actress Jessica Lange, a two-time Oscar winner, in recognition of her "remarkable contributions to the world of cinema." Apart from winning two Academy Awards (1983 for best supporting actress in Tootsie and 1995 for best actress in Blue Sky), Lange is also proud of her six nominations overall for the Oscars, three Emmys (from ten nominations), five Golden Globes (from sixteen nominations), and one Tony.

Sacbiko Motomura